



「平成31年度宇城市消防団辞令交付式」

### 地域の安心安全を守る新体制が船出

4/14 市消防団の辞令交付式がウイングまつばせで行われました。団長に尾崎洋治さん(55)＝三角町＝が再任され、守田憲史市長から辞令が交付されました。続いて尾崎団長が、班長以上の役職に就く約200人に辞令交付しました。尾崎団長は「仕事のかたわら消防団活動に従事してもらい感謝する。地域のために頑張ってもらいたい」と訓示。市消防団は今年度、団員が減少する中で地域の防災活動を維持するため、分団の統合を行っています。



訓示をする尾崎団長

宇城市消防団組織図 定数1,892人(市消防団条例)

団長	尾崎 洋治						
副団長	吉田 公美(56)＝不知火町＝、庄村 伸一(53)＝松橋町＝						
方面隊	地区	三角	不知火	松橋	小川	豊野	名前の太字は新任 ※ 三角方面隊1・2分団、 4・5分団が統合 ※ 部・班は設置数
	隊長	矢澤 達也	川本 敏正	<b>林田 和也</b>	<b>澤村 忠</b>	松井 康裕	
	副隊長	山本 徹 正 垣 良洋	塚田 隆之 松野 光倫	宮崎 祐一 <b>奥田 耕助</b>	岩崎 直樹 <b>吉村 大助</b>	<b>古賀 日出海</b> <b>稲葉 達亮</b>	
分団	1・3・4・6	7～9	10～13	14～18	19～22	ラッパ隊	女性分団
部	12	6	9	10	4	隊員は 各班に所属	5
班	28	17	24	30	12		なし

### 「ウキウキおにぎり会」

#### おにぎりで結ぶ”わ”

4/6 親子でおにぎりを作る「ウキウキおにぎり会」が小川町のビジネスサポートセンターで開かれ、30人が参加。好きな具を入れたおにぎりやみそ玉を作りました。幼い子たちの手伝いをしていた廣岡大登さん(12)＝松橋町＝は「みんなで一緒に楽しく作れた」と笑顔を見せました。主催者の高田亜希子さん(39)＝松橋町＝は「おにぎりで”わ”をつなげ、地域コミュニティーの場づくりとして今後も開催していきたい」と話していました。



子どもたちも教わりながらおにぎりを握りました



「2019宇城市フラワーフェスタ」

### 満開の春に花の祭典

3/30・31 県内最大級の「花」の祭典であるフラワーフェスタが岡岳公園で開催され、2日間で約9,500人が訪れました。今回で18回目。花や野菜の即売会やフラダンスなどのステージイベント、グルメや雑貨など40以上の出店と盛りだくさんの内容に、多くの来場者たちが暖かな春の一日を楽しんでいました。山本洋美さん(65)＝宇土市＝は「新聞で見て初めて来た。抽選会で素敵な花も買って大満足」と喜んでいました。



30日 開会式に続いての餅投げ



2日間とも多くの人でにぎわいました



31日 優雅なフラダンス

### FUNKYBABYS 表敬訪問

#### 全国大会で3戦全勝 実力発揮

4/5 3月28～30日に群馬県高崎市で開催された第50回全国ミニバスケットボール大会に、県代表として出場したファンキーベイビーズ＝宇土市＝が、結果報告に市役所を訪れました。宇城市の選手4人が在籍。順位を決めないこの大会で、強豪の広島県代表を含む相手に3戦全勝と見事な成績を収めました。甲斐里桜さん(12)＝不知火町＝は「力のある選手とプレーができて勉強になった。自分に足りないところが分かった」と話しました。



チームワークが勝利の秘訣